
Cuando comecé tenía el entusiasmo de ser licenciado. Yo creía que enseñar 

era simplemente verter lo que yo sabía, aquello que me habían enseñado en la 

Facultad. No tenía formación didáctica de ningún tipo. No nos hacían hacer el 

CAP. ¡Y tenía que formar a maestros! 


